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【質問１】当初予算（案）の概要では公債費の一部償還終了及びその他事業予 

算の減から構成自治体の分担金および負担金が減額されて予算計上 

されているが、 

 

① 基金の設置については考えられないか。 

 

② 将来債務の見通しはどのようになっているか。 

      （繰り上げ返済はできないのか。） 

 

【質問２】随意契約に関し、今後競争入札をできる可能性を検討しているのか。 

 

【質問３】事業推計において 

     ① 資源化処理量が減っているのはどのような理由か。 

     ② 平岡自然の家の利用件数が増加傾向になっているがどのような

理由か。 

 

 


